

, URL: http://www.swp.de/bad_mergentheim/lokales/bad_mergentheim/art5642,389043

04.03.2010

Regionalmesse ein Festival der Vielfalt

Gaildorf.

In Gaildorf findet am Sonntag, 13. Juni, der Regionaltag der "Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V." statt. Dieses Ereignis wird im Jahr 2010 bereits zum dreizehnten Mal seit 1998, unter anderem in Bad Mergentheim 2008 oder Brackenheim 2009, unter dem Motto "Festival der Vielfalt" veranstaltet. Der Regionaltag ist als regionales Schaufenster für die Bürger der Region Heilbronn-Franken konzipiert. Ziel der Veranstaltung ist es, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern, die Bürgerinnen und Bürger für die gemeinsame Region zu sensibilisieren, miteinander zu kommunizieren und so ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln.

Das Fest soll in diesem Sinne auch in Gaildorf wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken werden. Die Festbesucher erwartet in Zusammenarbeit mit SWR 4 Franken Radio ein umfangreiches und abwechslungsreiches Programm von 11.30 bis gegen 18 Uhr auf der Showbühne in der Gaildorfer Innenstadt mit Akteuren und Künstlern aus allen Teilen der Region Heilbronn-Franken. Verbunden ist die Veranstaltung in Gaildorf mit einem verkaufsoffenen Sonntag.

Einen wichtigen Teil der Regionaltage bilden die vielfältigen Aussteller aus der ganzen Region Heilbronn-Franken. Infos findet man auch unter www.pro-region.de.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td>
